



Hello !

Fini l'Amérique ! J'ai traversé l'Océan Pacifique pour me rendre sur la plus grande île de l'Océanie : l'Australie.

Regarde le drapeau de son pays : il ne vous rappelle rien. On y voit celui de l'Angleterre car il y a longtemps, l'Australie appartenait aux Anglais. Mais plus maintenant !

La ville la plus connue d'Australie est Sydney. Et le monument le plus célèbre est son opéra qui a une forme unique.



Mais je ne suis pas resté en ville, je suis allé explorer la brousse australienne. Là, j'ai rencontré un aborigène, Kim le gardien de la Terre.



Il m'a raconté son histoire et m'a offert le livre qui la raconte : je vous ai envoyé le livre pour que vous puissiez écouter son histoire vous aussi.

Kim m'a aussi aidé à voir des animaux qu'on ne trouve à l'état sauvage qu'en Australie : le kangourou et le koala.



Je crois que je vais rester avec Kim quelques temps pour qu'il me raconte d'autres histoires sur l'Australie. Après, je pars pour l'Afrique.

A bientôt les amis.

Gloups